
 
 

      
 

 
 

  
 

    
    

      
       

  
 

 
 
  

 
 

 
  

   
    

      
 

 

    
 

 
 
 
 

   
 

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen des Klubs der Grünen Leopoldstadt stellen 
gemäß § 24 GO-BV zur Sitzung der Bezirksvertretung Leopoldstadt am 15.11.2022 
folgenden 

Antrag 

Betrifft: Kürzere Intervalle bei Straßenbahnlinien 

Die Bezirksvertretung Leopoldstadt ersucht den amtsführenden Stadtrat 
für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke, 
mit den Wiener Linien Verhandlungen aufzunehmen, mit dem Ziel, die 
Verlängerungen der Intervalle auf den Straßenbahnlinien O, 2 und 31 
wieder zurückzunehmen. 

Begründung 

Ein attraktiver Öffentlicher Verkehr ist sehr wichtig, um den Wiener:innen den 
Umstieg vom motorisierten Individualverkehr zu erleichtern. Dieser Umstieg vom 
Auto ist aus vielen Gründen wichtig, besonders zur Reduktion des Treibhausgas-
Ausstoßes. 

Mit 3.11.22 haben die Wiener Linien angekündigt, dass sie wegen Personalmangel 
eine Verlängerung der Intervalle bei einigen Bus- und Tramlinien durchführen. 
Insgesamt sind in Wien 11 Straßenbahnlinien betroffen, die Leopoldstadt ist mit 3 
Straßenbahnlinien überproportional betroffen. Konkret betrifft dies die Linien O, 2 
und 31. Auf diesen Linien kommt es zu längeren Intervallen bis zu 40 Sekunden. 

Die 3 betroffenen Straßenbahnlinien in der Leopoldstadt sind wichtige Elemente im 
öffentlichen Verkehrsnetz der Leopoldstadt. Diese Intervallverlängerungen sind 
massive Verschlechterungen im ÖV-Angebot der Leopoldstadt und daher jedenfalls 
rückgängig zu machen. 

Markus Rathmayr –  Klubobmann   BR Wolfgang Kamptner 


